

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Analisis Literasi Digital dalam Pemanfaatan *E-Resources* Mahasiswa Program Studi Pendidikan Biologi pada Mata Kuliah Taksnomi Hewan Invertebrata” yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah memberikan bimbingan, arahan dan motivasi sehingga tahap awal penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi dapat dilalui dengan baik. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Martina Restuati, M.Si., Ibu Dr. Tumiur Gultom, M.P., dan Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si, selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi saran dan masukan terhadap penulisan skripsi sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Dr. Hasruddin, M.PD., selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku Dekan FMIPA UNIMED. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd., Ibu Widia Ningsih, S.Pd, M.Pd, dan Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si., selaku validator Angket Kompetensi Literasi Digital yang merupakan instrumen dari skripsi, serta seluruh Bapak/Ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama menempuh pendidikan di Unimed.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda tercinta (Darto), Ibunda tersayang (Wagini), juga kepada saudara terkasih (Karmi dan Lina Hardiana) yang senantiasa memberikan dukungan baik moral, material maupun spiritual yang tiada henti kepada penulis dalam menempuh pendidikan di Unimed. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat (Tri Lestari, Theresia Hutagalung, Rosa Simatupang, Meutia Pratiwi Aza, Cyntia Maisari, dan Mita Irawati) dan rekan-rekan seperjuangan Bio Dik F 2017 serta semua pihak yang tidak disebutkan oleh penulis, terimakasih atas dukungan dan doanya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih memiliki kekurangan dan keterbatasan dari segi isi dan bahasa. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk menyempurnakan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan dan bidang pendidikan Biologi.

Medan, Juli 2021  
Penulis

Sastri Handayani  
NIM. 4173141063

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY